



La Semana de la Zarzuela vuelve a La Solana con todo su esplendor

La Solana volverá a vivir y a disfrutar del 15 al 24 de octubre de la Semana de la Zarzuela, que este año cumple su trigésimo octava edición. Debido a la influencia, la importancia y el arraigo que ha ido adquiriendo dentro de esta población manchega, así como en otras partes del territorio español, en 2015 fue declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional

Texto: Fran Solís

Foto: Lanza

El presidente de la Asociación Cultural Amigos de la Zarzuela (ACAZ), Antonio García-Cervigón Torres considera que “hoy en día La Solana no se entendería sin la Semana de la Zarzuela. Hay personas que llevamos muchos años trabajando en ella, siempre desde los princi-

pios del respeto y la memoria para los que la pusieron en marcha. Y, mirando hacia adelante, creo que tiene una larga vida y un futuro prometedor”.

Durante una entrevista concedida a este digital, García-Cervigón, quien opina que la Semana de la Zarzuela tiene una importancia “extraordinaria”, recuerda que este evento nació como un compromiso suscrito por el libretista Federico Romero y el compositor Tomás Barrera. El propio Cervigón apunta a su vez como en 1980 “escribí en el periódico Lanza un artículo donde se decía que La Solana podría convocar la semana de la zarzuela, algo que sucedió en 1984. Por aquel entonces teníamos como alcalde a Julián Simón González, e hicimos un llamamiento a la gente, la cual respondió extraordinariamente bien. Y así más o menos comenzó todo”.

Cervigón matiza a su vez que en el libreto de ‘La Rosa del Azafrán’ “se especifica como dicho argumento marca aquí su territorio, es decir, que la ac-

ción transcurre en las costumbres y tradiciones de La Solana. Para tal fin el libretista, Federico Romero y Guillermo Fernández, junto con Jacinto Guerrero, el compositor, visitaron La Solana para anotar todas las costumbres y cantares con el fin de poder hacer ‘La Rosa del Azafrán’, que quizás es una de las mayores embajadoras que tenemos junto a la Semana de la Zarzuela”.

Homenajes, programación y principales novedades

De cara a la presente edición, la Semana de la Zarzuela comenzará con el pregón oficial que correrá a cargo del ilustre solanero, Fernando del Rey, catedrático en la Universidad Complutense de Madrid y que ha sido Premio Nacional de Historia.

Según explica Antonio García-Cervigón, la jornada inaugural «es un homenaje y un recuerdo a los que se fueron, entre los que se encuentra la persona que, junto con la Asociación Cultural Amigos de la Zarzuela, propició que se pudiese celebrar, como